

Point de vue

Les pauvres ça paie !

Macron avait dit *plus personne ne dormira dans la rue*, mais c'est 330.000 personnes sans domicile fixe en France selon la Fondation Abbé Pierre. Mais qu'est que ça rapporte ! Le directeur de l'association d'Equalis d'aide aux SDF payait à son directeur un salaire de 11 000 € par mois plus voiture de fonction et autres gâteries. Bon il a été viré depuis mais cela continue, avec 83 millions d'euros de subventions, payant très cher plus de 29 directeurs avec de multiples avantages de grande valeur. Depuis longtemps les religieux savaient quels profits ils pouvaient tirer de la pauvreté, et bien aujourd'hui d'autres les remplacent.

Coup de force de l'OMS

27 avocats venus de 10 pays rejettent le traité sur les pandémies prévu par l'Organisation Mondiale de la Santé et son règlement sanitaire (RSI) visant à lui donner des droits étendus en cas de pandémie future en imposant des réglementations à respecter obligatoirement par les États membres, contournant ainsi leurs droits de souveraineté.

Ces avocats exigent de respecter strictement les droits de l'homme, suivant Le principe de base que la dignité humaine est inviolable se référant à la Charte des Nations unies, la Déclaration universelle des droits de l'homme. Ce traité viole le Pacte international relatif aux droits civils et politiques et celui relatif aux droits économiques et sociaux. La Convention européenne des droits de l'homme ne peut en aucun cas être invalidée, de fait ou de droit, par un traité de l'OMS qui nierait les principes de légalité, celui de l'autodétermination des peuples et le principe que le pouvoir émane des peuples, qui refuserait la liberté d'information imposant une censure dans tous les États.

C'est une tentative pour imposer un gouvernement mondial non élu sous le prétexte de la santé.

Une explication ?

Les gens s'étonnent de voir des bandes dégrader leur propre environnement. S'ils cassent leur propre milieu de vie, dans les banlieues, peut-être que c'est justement devenu un lieu invivable. De même que celui qui ne supporte plus sa propre vie se suicide.



247

13-07-23

Pour nous écrire ?
courriel@trazibule.fr
www.trazibule.fr

La loi de programmation militaire de Macroléon.

En cas de menace, actuelle ou prévisible, pesant sur les activités essentielles à la vie de la Nation, [...] la réquisition de toute personne, physique ou morale, et de tous biens et services nécessaires pour y parer peut être décidée par décret en conseil des ministres.[...] En cas d'urgence, si la sauvegarde des intérêts de la défense nationale le justifie, le Premier ministre peut, par décret, ordonner la réquisition de toute personne, physique ou morale, de tout bien ou de tout service.

Un refus entrainerait 500 000 € d'amende et 5 ans de prison que ce soit une guerre civile ou internationale. Le budget est de 413,3 milliards € sur 7 ans (40% de hausse !) dont 13% pour la dissuasion nucléaire qui n'a pourtant guère montré son efficacité.

Une très prochaine guerre serait donc déjà programmée ?

Pourtant personne ne semble réagir ? Ah si champagne chez les actionnaires des fabricants d'armes.

Une intelligence artificielle qui nous comprend mieux que nous ne nous comprenons nous-mêmes, peut prédire nos sentiments et nos décisions, les manipuler et faire des choix à notre place. Tous font confiance à Facebook pour dire ce qui est nouveau, à Google pour dire ce qui est vrai, à Netflix pour dire quoi regarder, et à Amazon et Alibaba pour dire quoi acheter.

Les algorithmes nous diront où travailler, qui épouser, qui élire, sans que nous puissions comprendre les décisions de l'ordinateur. Nous perdons le contrôle de nos propres vies, le mondialisme ne signifie pas aller vers un gouvernement mondial, mais l'abandon de nos différences en restant soumis aux motivations des grandes entreprises mondiales.



Bonnes vacances

Avec elles c'est même votre attention qui est en vacances. L'école va mal, je pense que pour tous c'est déjà évident, mais comme il faut trouver des fonds pour l'armée, ce gouvernement décide d'annuler 33,6 millions € d'engagement et autant en crédit de paiement, du poste *Soutien de la politique de l'éducation nationale*. Si l'école peine à fonctionner vous saurez pourquoi...

Grosses annulations aussi sur l'urbanisme, puisque la ville est si calme, et aussi sur les transports, ils sont si parfaits...

Total près de 61 millions annulés en engagement et autant en paiements.

de Trazibule

L'observatoire du nucléaire

était un site rassemblant toutes les infos sur les pratiques et incidents de l'industrie nucléaire. Il vient d'être détruit par des hackers, mais comme il n'y avait rien de commercial ni de données utiles à des pirates, seul une officine de pro-nucléaires peut avoir trouvé les compétences pour faire cela. Vu l'état du parc actuel, des finances d'EDF, des échecs de tous les EPR, des conséquences sur la santé de tous, et de l'intention de Macron de poursuivre cette voie, cela montre le refus d'un débat sur cette énergie par ces gens là : leur seule échappatoire serait de censurer les opposants ?

Univers 25 de J.Calhoun

est une expérience construisant un paradis des rats, avec abondance de nourriture, d'eau et d'espace. 4 couples au départ ont commencé à se reproduire et quand ils furent 600 en 315 jours, la reproduction a diminué. Une hiérarchie fut créée par les plus gros qui ont commencé à attaquer les autres, les plus faibles ont commencé à déprimer. Des femelles agressives avec leurs petits, refusant l'accouplement et des rats mignons refusant femelles et combats, devenaient ensemble la majorité de la population. La mortalité juvénile a atteint 100 % et la reproduction zéro avec homosexualité et cannibalisme malgré l'abondance de nourriture. En 2 ans tous les rats étaient morts.

Souvenirs du covid

La période Covid, officiellement déclarée terminée, laisse le souvenir d'une période de peur, de solitude, d'insécurité et de division sociale et des milliers de personnes souffrant des dommages liés à la vaccination. Danielle Smith, la première ministre de l'Alberta, au Canada, est la première grande politicienne élue au monde à présenter des excuses sincères aux non-vaccinés pour les crimes perpétrés contre leurs droits humains par le gouvernement pendant les fermetures de Covid. Ils ont fait d'une petite épidémie une formidable manipulation de masse.

Accident grave, alcool, port d'arme... Ce que l'on sait de la mise en examen du fils d'Eric Zemmour



L'accident a été extrêmement violent à Paris, le fils de Zemmour était en état d'ivresse. / Twitter - Jean-Pierre Lecoq

Le fils de Nadine Morano interpellé pour délit de fuite sous l'emprise de cocaïne a été placé sous contrôle judiciaire



Grégoire Morano a été placé sous contrôle judiciaire. / LPB - DDM JEAN MICHEL MAZET

Merci Macron

de ne pas nous imposer encore une de ses allocutions ce 14 juillet 2023. Célébrer la commémoration d'une révolution le générerait-il ?



Quelles civilisations datant de milliers d'années ont pu nous laisser de telles perfections ?



Violences conjugales : le fils aîné d'Éric Dupond-Moretti mis en examen

Par La rédaction numérique de France Inter



Punir les parents dont les enfants font des bêtises ? Chiche !

Le fils de Valérie Pécresse contrôlé en possession de cannabis

Clément Pécresse, le fils de la présidente de la région Ile-de-France, a été interpellé jeudi à Paris en possession de 3g de cannabis. Valérie Pécresse a pourtant fait de la lutte contre la drogue une promesse de campagne.



Records sans rapport ?

Record du plus grand nombre de vols en 24 heures depuis 2007, près de 134'000 vols commerciaux et environ 10'000 en jets privés, ce 6/07. Ce fut aussi la semaine la plus chaude jamais enregistrée dans le monde et aussi un record de violence des orages. Ils disent d'éteindre nos Wifi mais pas de poser les avions ?

Expressions de colère.

Celui qui est en colère utilise tout ce qu'il a sous la main pour s'exprimer, quitte à casser sa propre vaisselle. Ne demandez pas à un peuple en colère d'être logique, il utilise ce qui lui tombe sous la main. Rien ne sert d'interdire les gilets jaunes, les casseroles ou les feux d'artifices, la colère restera présente et trouvera d'autres expressions. Il serait plus utile d'en chercher les raisons qu'en cacher les modes d'expression. Mais nos politiciens actuels ne pensent qu'à leurs carrières, leurs réseaux et leurs certitudes, ils ne savent plus entendre. Je prédis un avenir très sombre, mais comment l'éviter sans changer profondément nos valeurs.